

Assemblée paroissiale ... les suites concrètes

Notre assemblée paroissiale du 16 avril avait d'abord pour objectif d'être une occasion de rencontre, de partage, de prière commune. En nous écoutant les uns les autres, nous nous enrichissons mutuellement, nous nous évangélisons, nous constituons le corps ecclésial, corps du Christ ressuscité.

Mais notre assemblée visait aussi à faire émerger des propositions concrètes pour notre communauté, afin qu'elle grandisse dans ses différentes dimensions : la prière, le service, la fraternité, la formation, la mission.

L'équipe d'animation pastorale a repris les propositions qui avaient été plébiscitées et a envisagé leur faisabilité, en tenant compte aussi des ressources humaines et matérielles disponibles. Voici donc ce qui a été retenu :

- Beaucoup ont émis le souhait d'une formation à la prière. Une formation à l'oraison, à l'école du Carmel, proposée par le diocèse et construite autour de six soirées, aura lieu à Saint-Gilles durant l'Avent.
- L'attention des célébrants sera attirée sur la nécessité de préserver un temps de silence durant la messe dominicale, après la communion.
- Pour renforcer la fraternité au début de l'année pastorale, pour faire connaître les différents groupes paroissiaux, trois événements sont prévus : une messe de rentrée dans les jardins de l'IND le 10 septembre, suivie d'un apéritif et d'un pique-nique, une journée paroissiale le dimanche 8 octobre durant laquelle un forum permettra de faire connaître les activités proposées. Une table-ronde sur Charles Péguy, organisée en lien avec la mairie et en présence de notre évêque aura lieu dans l'après-midi. Enfin, une sortie paroissiale est prévue le samedi 11 novembre.
- Des rencontres chez les uns ou les autres autour d'un partage et d'un repas avaient été initiées en 2020 juste avant le confinement. L'opération sera renouvelée en novembre.
- Outre la formation à l'oraison signalée plus haut, nous envisageons l'organisation de conférences au printemps 2024. Par ailleurs, des petits encarts explicatifs de tel ou tel mot de la foi figureront régulièrement dans la feuille paroissiale.
- L'idée d'une bourse aux bénévoles a été lancée : elle pourra être alimentée par l'enquête en cours ; n'hésitez pas à faire connaître vos talents et vos disponibilités !
- Une fois par trimestre, la messe du samedi soir à 18h30 comportera un temps de partage guidé autour de la Parole de Dieu. Vous pouvez dès à présent noter la première date : samedi 18 novembre 2023.
- Beaucoup ont signalé que la sonorisation de l'église serait défectueuse. Le nécessaire changement de la chaudière monopolise actuellement les capacités d'investissement de la paroisse, mais nous allons travailler à améliorer les choses autant qu'elles le peuvent (tests de réglage, micro-cravate, positionnement etc.). À chacun aussi de faire ses essais, notamment en trouvant dans l'église la place qui lui convient le mieux.
- L'idée du port de badges pour les événements paroissiaux a également été retenue.

Cette liste n'est pas exhaustive, d'autres initiatives pourront voir le jour ... selon vos disponibilités !

Béatrice Lefèvre, adjointe en pastorale

PS- Pour ces propositions et plus largement pour la Mission, les feuilles d'appel aux talents sont à votre disposition dans l'église et sur le site de la paroisse

Déjeuner paroissial dimanche 18 juin 2023

Sans inscription ! 11 h messe. 12h apéritif. 12h45 déjeuner partagé salle Péguy.

Merci à chacun d'apporter un plat dans la mesure de ses possibilités.



AGENDA

• Dimanche 18 juin

- 9h30 temps de mystagogie pour les nouveaux communiant
- 10h45 Eveil à la Foi salle Charles Péguy
- 12h Apéritif et Déjeuner paroissial partagé après la messe de 11h

• Mardi 20 juin

- 19h30 veillée de prière dans l'église
- 21h Parole de Dieu chantée gestuée dans l'église

• Vendredi 23 juin

- 8h15 à Saint-Gilles : messe de fin d'année de l'Institut Notre-Dame. Vous êtes les bienvenus.
A noter : pas de messe à 9h ce jour-là
- 20h dans l'église : 18e Nuit des Veilleurs de l'ACAT (Action des chrétiens pour l'abolition de la torture).
- 20H30 salle Charles Péguy : Assemblée Générale des Associations Familiales Catholiques de Bourg-la-Reine et conférence sur la fin de vie et les soins palliatifs.

- **Samedi 24 – Dimanche 25 juin** : le Secours catholique propose des gâteaux à la sortie des messes pour financer les vacances de familles qu'il accompagne.

- **Dimanche 25 juin à 11h** : messe d'envoi des scouts

• Dimanche 2 juillet :

- Partage d'Évangile pour les enfants pendant la messe de 11h.
- Mise en place des horaires d'été. Une seule messe le dimanche à 11h du 2 juillet à la fin août. La messe du samedi est maintenue.



La fin de vie -La loi et les soins palliatifs

Conférence-débat proposée par
les Associations familiales catholiques et animée par
le dr Ségolène GUESPEREAU, hôp. Bicêtre,
et Mme Danièle DABILLY, assistante sociale hôp. Cochin

Vendredi 23 juin 2023 à 20h30

Paroisse Saint-Gilles, salle Charles Péguy

DVORAK

Messe en Ré

Avec le chœur Vocalitas du Conservatoire
de Châtenay-Malabry
Mercredi 28 juin à 20h30

Eglise Sainte-Bathilde
43 av du Plessis - Châtenay

Gospel

« Mass Choir live experience »

Le chœur Gospel Joyful Hearts de la paroisse de Bagneux sera entouré de 4 chorales invitées pour une « Mass Choir live experience » exceptionnelle. Une cinquantaine de choristes uniront leurs voix pour un Gospel fervent et vibrant, sous la houlette de Deeray, chef de chœur pro.

Dimanche 25 juin 16h,
église Sainte-Monique : rond-point des Martyrs à Bagneux. Accès métro 4 Lucie-Aubrac, bus 162, 188, 197, 388.
Libre participation aux frais.

Info 06 62 43 02 74

Paroisse Saint-Gilles

HORAIRES d'ÉTÉ du 2 juillet au 27 août 2021

- 18h30 le samedi
- 11h le dimanche
- 9h du mardi au vendredi sauf exception

A St-François d'Assise d'Antony, messe à 9h30 le dimanche.

Du 3 au 15 juillet, l'ACCUEIL PAROISSIAL sera ouvert chaque matin de 9h30 à 12h du lundi au samedi (sauf le 14 juillet). Horaires à venir pour le reste de l'été.

Les Dîners de l'été reprennent !

Du 4 juillet au 29 août

- Chaque mardi dès 19h à la paroisse
- Apportez grillades, salades, fromages, fruits, desserts, boissons ...
- Etes-vous prêt à accueillir les paroissiens le temps d'une soirée barbecue ? Signalez-vous par mail au secrétariat :
paroisse.st.gilles@wanadoo.fr

Et toujours ...Le café du samedi de 10h à 12h dans le patio.



Voici une nouveauté, à accueillir après notre assemblée paroissiale :

Dès samedi 17 juin, un présentoir de fiches CROIRE sera à disposition des paroissiens, des passants, des priants et de leurs amis, dans l'église Saint-Gilles.

=> Parce que nous vivons dans un monde laïcisé, où de nombreuses questions sont écartées, par principe.

=> Parce que notre foi a besoin d'être éclairée, cultivée.

=> Faites en bon usage, sans gaspiller, mais en partageant l'information que ces fiches vous apporteront.

Cécile Lecocq

Inscriptions au catéchisme et à l'aumônerie mercredi 6 et samedi 9 septembre 2023. Au scoutisme, samedi 9 septembre. Horaires à venir.



Bientôt les JMJ de Lisbonne avec le pape François ! Pour aider les jeunes de Bourg-la-Reine à participer aux JMJ, vous pouvez les parrainer via le [LIEN](#). En retour, nous invitons chaque parrain et marraine à se réunir avec nous le samedi 24 juin en fin d'après-midi pour partager un moment convivial et de prière, vous présenter notre séjour au Portugal, et recueillir vos intentions de prière pour les porter à Lisbonne.

L'équipe JMJ de Saint-Gilles – jmjbουργlareine@gmail.com

LES PANIERS CONNECTES ARRIVENT

Des paniers de quête connectés seront mis en service à Saint-Gilles en début septembre. Ces paniers sont mixtes, ils permettent de faire vos dons avec des espèces ou avec un moyen de paiement sans contact (carte, téléphone, montre). La transaction est réalisée sur un lecteur sans contact bancaire. Vous pourrez choisir 4 montants 2, 5, 10 ou 20 € sur l'écran digital du panier.

Christian Aussel, économiste paroissial





En mémoire de Jésus-Christ, dire **NON** à la torture et appeler les prisonniers par leur nom.

Le groupe ACAT de Bourg la Reine, regroupant des membres des paroisses S. Gilles, S. François d'Assise et de l'Eglise luthérienne de Bourg-la-Reine, vous invitent à participer à la 18e Nuit des Veilleurs de l'ACAT (Action des chrétiens pour l'abolition de la torture) le vendredi 23 juin à 20h à la paroisse Saint Gilles.

Les chrétiens sont très engagés pour le respect du corps (contre ses manipulations et sa marchandisation) et le respect de la vie (en sa conception, en ses moments de fin).

Le combat, jamais terminé, contre la torture, entre dans cet engagement, pour le respect du corps, de la dignité, de la vie.

Par son réseau mondial de prière, le Pape François appelle à prier pour l'abolition de la torture. <https://nuitdesveilleurs.fr/fr/actualite/le-pape-francois-appelle-a-prier-pour-labolition-de-la-torture/>

« La Nuit des Veilleurs », c'est prendre un temps de prière pour veiller et nommer les personnes.

Des centaines de personnes dans le monde sont détenues et mises au silence. Les autorités ne donnent aucune nouvelle aux familles, aux avocats et aux collègues.

Le pire déni pour un être humain : ne plus être nommé et en arriver à penser que plus personne ne s'intéresse à vous, plus personne ne se préoccupe de votre sort.

Nous croyons que Dieu qui nous a créés nomme toujours les siens car son amour demeure. Le Dieu qui a entendu le cri de son peuple dans la servitude en Egypte veut la libération des captifs. Alors le soir de la Nuit des Veilleurs, avec Dieu et pour Lui, pour eux, nous nommerons des personnes disparues de par le monde, nous dirons leur nom, leur date, leur histoire.

Dieu n'oublie pas, nous non plus.

En torturant les corps, on terrorise, on réduit au silence par l'effroi.

Alors, par respect pour les corps, et pour la dignité des hommes, des femmes, des enfants soumis à la torture ; en mémoire du Corps de Jésus de Nazareth, flagellé puis-crucifié, avec nos pauvres moyens nous continuons à dire « non » à cette manière de gouverner, d'exercer ce que d'aucuns appellent la justice.

Venez dire non à la torture en écrivant les lettres de l'ACAT.

La torture est une menace, menace sur son conjoint ou ses enfants, pour que se taisent ceux qui veulent prier librement ou parler librement et en vérité.

Le Seigneur Jésus issu de Dieu et de la tradition biblique a toujours tenu en estime la vérité. En mémoire de Jésus-Christ qui « est le chemin, la vérité et la vie » (Jn 14,6) nous voulons la vérité à propos des accusations fausses, nous voulons que l'on puisse s'exprimer librement, être jugé équitablement, prier librement, se réunir pacifiquement et librement.

Venez -vous réunir avec nous, pour ceux qui ne peuvent pas le faire librement.

P Alain Lotodé

pour le groupe ACAT-Bourg-la-Reine

CARNET – Prions pour

Les jeunes de l'Aumônerie : Yohann, Axel, Gabrielle, Ely, Thomas J, Thomas M qui font leur entrée dans l'Eglise et les 8 jeunes qui communient pour la première fois.

Les nouveaux baptisés : Robin PUJOL ADNANE, Jules NGO, Lillah TERSIGUEL, Lola LESAGE, Yael MENDES, Tristan MORICEAU.

Les défunts : Josiane CAMARTY (95 ans), Bianca FEBBRARO (80 ans), Madeleine MARTIN (92 ans, obsèques le 20 juin à 10h30), Marthe TROSTLI (92 ans, obsèques le 20 juin à 14h30).